

EN SUS 101 AÑOS:

# Laboratorios Maver entregó becas a estudiantes de Química y Farmacia de la Universidad de Chile

El pasado viernes 29 de noviembre, la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile realizó la ceremonia de entrega de las becas químico farmacéutico Elías Albala Franco, entregadas por Laboratorios Maver, a través de Fundación Tapsin.

La beca instaurada en 2002 representa un homenaje al doctor químico farmacéutico Elías Albala Franco, fundador de Laboratorios Maver, quien además es uno de los primeros químicos farmacéuticos de Chile y egresado de la misma universidad.

Por medio de estas becas, el propósito de la Fundación Tapsin es contribuir al desarrollo educativo de los futuros químicos farmacéuticos de la Universidad de Chile. La beca químico farmacéutico Elías Albala Franco destaca la excelencia académica, así como la resiliencia, pasión por el aprendizaje y calidad, valores centrales de Laboratorios Maver desde 1923.



“Esta ceremonia marca no solo el reconocimiento a su arduo trabajo, sino también la reafirmación de un compromiso que Laboratorios Maver ha mantenido por más de 20 años y que es básicamente contribuir activamente al desarrollo social y educativo de nuestro país”.

Gonzalo Iglesias, gerente general de Laboratorios Maver.

Los estudiantes reconocidos fueron Mariano Allendes, Nicolás Ávila, Francisca Toro y en representación de Fernando Vergara recibió el reconocimiento la profesora María Carolina Zúñiga, directora de la Dirección de Asuntos Estudiantiles (DAE) de la Universidad de Chile.

La ceremonia fue presidida por el profesor Pablo Richter, decano de la casa de estudios, acompañado en la mesa de honor por la profesora Paz Robert, vicedecana (s) de la institución, y los ejecutivos de Laboratorios Maver representados por su vicepresidente

ejecutivo y de la Fundación Tapsin, Gianni Dellafiori; Gonzalo Iglesias, gerente general, y Carmen Gloria de la Cerda, directora de Personas. El profesor Dante Miranda, director del Departamento de Bioquímica y Biología molecular de la Universidad de Chile, fue el maestro de ceremonia.

Gonzalo Iglesias, gerente general de Laboratorios Maver, fue el encargado de dar el discurso inaugural: “Realmente para nosotros es un honor estar hoy en día aquí, celebrando un hito en la vida académica de los estudiantes que han demostrado perseverancia, esfuerzo y dedicación en la carrera de Química y Farmacia. Esta ceremonia marca no solo el reconocimiento a su arduo trabajo, sino también la reafirmación de un compromiso que Laboratorios Maver ha mantenido por más de 20 años y que es básicamente contribuir activamente al desarrollo social y educativo de nuestro país”.

Por otra parte, Richter agradeció a la compañía farmacéutica por su compromiso por la educación y la igualdad de oportunidades, además de reconocer a los estudiantes becados.

También estuvieron presentes en la ceremonia los directivos de la facultad de la Universidad de Chile: la profesora Lorena García, directora de la Escuela de Pregrado; profesora María Carolina Zúñiga, directora de Asuntos Estudiantiles (DAE); profesor Nelson Ibarra, director de Extensión y Comunicaciones; Sergio Fuenzalida, director Económico y Administrativo; profesor Javier Morales, jefe de carrera de Química y Farmacia, profesor Alejandro Bustamante, secretario de Estudios, y Paula Toledo, jefa de Servicio Social de la facultad.

Por parte de Laboratorios Maver asistieron Ximena Gutiérrez, directora de Sustentabilidad y Compliance; Gianfranco Zunino, direc-



Gianni Dellafiori, vicepresidente ejecutivo de Laboratorios Maver, junto a los becados, Mariano Allendes, Francisca Toro y Nicolás Ávila y Gonzalo Iglesias, gerente general de Laboratorios Maver.



César Arcos, director de Administración y Finanzas; Ximena Gutiérrez, directora de Sustentabilidad y Compliance, ambos de Laboratorios Maver; Dante Miranda, director del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad de Chile; Andrea Ripamonti, directora comercial, y Kurt Fanta, contralor, ambos ejecutivos de Laboratorios Maver.

Carmen Gloria de la Cerda, directora de Personas de Laboratorios Maver; Gianni Dellafiori, vicepresidente ejecutivo de Laboratorios Maver; Pablo Richter, decano; Paz Robert, vicedecana (s), ambas de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile, y Gonzalo Iglesias, gerente general de Laboratorios Maver.



Eduardo Soto, Nelson Ibarra, Inmaculada Cerrato y Betzabé Sepúlveda, los cuatro representantes de la Facultad de la carrera de Química y Farmacia de la Universidad de Chile, junto a Gianfranco Zunino, director técnico de Laboratorios Maver.

tor técnico; Andrea Ripamonti, directora comercial; Andrea Rozas, directora de Operaciones; César Arcos, director de Finanzas; Kurt Fanta, contralor; Alejandro Morales, HR Business partner, y Marcela Bascur, coordinadora de Bienestar y Calidad de Vida.



Marcela Bascur, coordinadora de Bienestar y Calidad de Vida; Alejandro Morales, HR Business partner; Andrea Rozas, directora de Operaciones, los tres de Laboratorios Maver, y Alejandro Bustamante, secretario de Estudios de la carrera de Química y Farmacia de la Universidad de Chile.



Pablo Richter, decano de la Facultad de Ciencias Químicas y Farmacéuticas de la Universidad de Chile, y Gianni Dellafiori, vicepresidente ejecutivo de Laboratorios Maver.